

Irjen Pol Imam Sugianto Ajak Seluruh Personel Polda Jatim Kolaborasi Ukir Prestasi

Achmad Sarjono - JATIM.REDAKSISATU.CO.ID

Oct 31, 2023 - 10:42



SURABAYA - Kapolda Jawa Timur yang baru Irjen Pol Drs.Imam Sugianto,M.Si telah memulai menjalankan tugasnya di Polda Jawa Timur.

Kedatangan Irjen Pol Imam Sugianto disambut dengan tradisi pedang pora halaman Mapolda Jawa Timur, Senin (30/10).

Memasuki halaman Mapolda Jawa Timur, Irjen Pol Imam Sugianto beserta istri juga disambut dengan tari daerah Beskalan asal Kabupaten Malang dan Reog Ponorogo.

Dalam amanat untuk pertama kalinya sebagai pejabat baru di Polda Jatim saat apel pelepasan Kapolda Jatim lama Irjen Pol Imam Sugianto menyampaikan ajakannya kepada seluruh personel jajaran Polda Jatim bersinergi bersama-sama mengukir prestasi di Polda Jawa Timur.

Namun sebelumnya, Ia meminta izin terlebih dahulu kepada anggotanya memasuki Jawa Timur sebagai pucuk pimpinan semeru satu.

“Pada kesempatan ini, saya kulo nuwun. Saya minta izin memasuki Polda Jawa Timur. Mari bekerja sama, berkolaborasi,” ucapnya.

Ia lalu mengajak jajarannya menjalin komunikasi secara baik dengan menjadikan sumber daya yang telah dibangun pendahulunya, Irjen Toni Harmanto, sebagai pijakan untuk bekerja lebih baik lagi.

“Ide-ide yang belum dicetuskan, belum sempat dikerjakan oleh Bapak Toni Harmanto, mari bersama-sama kita wujudkan sehingga bisa melengkapi torehan prestasi kurang lebih satu tahun memimpin Polda Jawa Timur,” lanjut dia.

Jenderal kelahiran Malang, 11 Maret 1967 ini juga mengajak anggotanya bersama-sama menyiapkan diri menyambut tugas negara yang sudah menanti dengan kinerja baik sesuai tupoksi kepolisian. Salah satu terkait agenda pengamanan pelaksanaan pesta demokrasi tahun 2024 mendatang.

“Mudah-mudahan semua bisa kita kelola dengan baik, kita kelola dengan tepat. Dan akses-akses negatif yang muncul, bisa kita eliminir bahkan bisa kita tiadakan,” pintanya.

Irjen Imam Sugianto Imam menutup pidatonya dengan ucapan selamat jalan kepada mantan Kapolda Jatim Irjen Toni Harmanto.

“Mudah-mudahan di tempat yang baru selalu dalam bimbingan dan ridho Allah Swt. Selamat jalan, dan semoga saya diterima di jajaran Polda Jatim,” pungkasnya. (*)